Sys. Nach. Abendschau im Haus am See

Die nächste Abendschau des Bundes der Selbstständigen (BDS) findet in Hofen am 7. Juli um 19 Uhr im Treffpunkt "Haus am See", Mühlhäuser Straße 311, statt. Wie schon kürzlich in den Stadtteilen Mühlhausen, Freiberg/ Mönchfeld und zuletzt in Neugereut begonnen, so führt der BDS Mühlhausen seine Veranstaltungsreihe "BDS-Abendschau" jetzt im Stadtteil Hofen fort. Ziel dieser Veranstaltungsreihe ist es, Bürgern und den Kollegen und BDS-Mitgliedern exklusive Einblicke in die Aktivitäten und Angebote der Hofener Unternehmen zu geben. Unternehmen werden ihren Betrieb vorstellen: Ergotherapie Sebastian Beer, "Bonusmarkt", Restaurant "Haus am See" und Blumen Binderei. Weitere Infos gibt es im Internet unter www.bds-muehlhausen.de. red